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　2016ー 2017年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「変化をもたらす」
	 	 R . I . 会 長	 イアン H.S. ライズリー
	 	 地区ガバナー	 吉 田 雅 俊
クラブテーマ	 「身も心も健康で、前に進もう」	
	 	 クラブ会長	 田 村 順 二

今後の卓話予定

11/ ８	 移動例会（6日北分区 IMに振替　ホテルメトロポリタン）	
11/15	 「料理の楽しみ方」　
	 	 	 一般社団法人　「Food	Flavor	Tools」代表理事　真鍋摩緒	様
11/22	 休　会	
11/29	 「月間に因んで」	 地区ロータリー財団員会　永藤昌男	様

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

来　訪　者　紹　介

	 41 名	 0 名	 5 名	 33 名	 5 名	 86.84％	 1513 回例会修正　欠席 3名・出席率 91.89％

前回（10/18　1514 回例会）の記録

◆ゲスト 0 名 
◆ビジター 1 名	 東京銀座新ロータリークラブ　山口　茂	様

会長報告＜田村会長＞
・卒業以来、外科医を15年間やっていました。
病棟グループ長の時は週に３〜４件の手術を

幹事報告＜浜中幹事＞
・2017年10月４日付で、2020−2021年度　
2580地区ガバナー（ガバナーノミニーデジ
グネート）に東京小石川R.C.会員野

の

生
う

司
す

義
よし

光
みつ

に決定しました。
・会員名簿
　岩田様のページに訂正がありました。

していました。その頃は時間があると常に手
術の事を考えていたように思います。

・来週ガバナー公式訪問があります。よろし
くお願い致します。11時15分開始ですの
で、11時には集合をお願い致します。

・11月８日水曜日は、６日IMですので休会
です。

	 ４	日	（40 才）	立野秀一君	 6	日	（44 才）	 矢野幸士君11月お誕生日祝
	 9	日	（76 才）	中村義英君	 23	日	（75 才）	 植木　榮君	



卓　話

ニコニコボックス
＜田村会長、浜中幹事＞
・クラブフォーラム、楽しみにしてます。
　よろしく頼みます。
＜潮田、山尾、後上、上野、長沼、永井、渡辺、

伊石、吉沼、太田、宮崎、天笠、海内、斎藤、
原田、古谷、中村、矢野、尾泉＞
・本日のクラブフォーラム、磯本さん・丸岡さ
ん・佐藤さんのフレッシュな意見を楽しみにし
ています‼

＜丸岡、山尾、松本＞
・祝・世界王座奪取‼	村田諒太。再戦で見
事リベンジ‼

＜髙木＞
・台風22号発生‼	お互い細心の注意で無事
故の日々を‼

＜海内＞
・去る19日、常総市当社新工場の地鎮祭を行
いました。水海道ゴルフ場の真前の1.2ha
です。来年８月完成予定です。

＜潮田＞
・結婚記念日に花束を戴きまして誠に有難う
ございました。

委員会報告
＜職業奉仕委員会　吉沼委員長＞
・硝子工場見学会のしおりを皆様のポストへ

入れておきました。来週の例会にて欠席の
締め切りをさせて頂きます。奮ってご参加
下さい。

丸　岡　久　芳	会員

クラブフォーラム「入会して思う事」「今後のクラブに期待する事」

　間もなく 12 月で入会１年が経とうとしております。
入会前・入会後、そして１年が経とうとする今、心境と行動に多くの変化を実感してお
ります。
　その実感した事と共に、今後のクラブに期待する事では無く、何を貢献できるかを考
えました。
　先ず入会する切っ掛けを作ってくださったのは、潮田さん、矢野さん、そして黒幕の
吉沼さんに食事をお誘い頂いた事がはじまりでした。
　最初はロータリークラブの説明とは露知らず、美味しい食事とお酒に釣られホイホイ
ついて行ったところ、衝撃のご勧誘の発表。
正直、私なんかロータリークラブにはふさわしく無いと思っておりましたので、ただた



だ只酒を頂いてしまいました。
　その後もロータリークラブに全く興味が無かった私を、幾度か食事へお誘い頂き、完
璧なチームプレー（はい。と言うまで返さない。）と、皆さんの情熱（只酒をご馳走になっ
てしまった。）により、入会を断るに断れない状況を見事に構築していただきました。
　さすがです。まんまと術中にはまってしまいました。
　食事会の都度、泥酔し、泥酔させられですね。３回ほど入会希望届を紛失してしまっ
たことがございましたが、それは決してわざとではございません。
　その節は大変失礼いたしました。
　さて、私の入会前の実体験のように、ロータリークラブの事を全く知らない者にとっ
ては、ロータリークラブは敷居が高いイメージと、入会後の不安・恐れ・心配ばかりで、
入会に踏み切るのをかなり躊躇いたします。
　そんな方々にロータリークラブの意義や良さを伝えるのが容易ではないと思われます。
　しかし入会後の実体験では、入会後すぐにロータリークラブのイメージと、不安・恐
れ・心配は払しょくされました。
　お世辞でも何でもなく、クラブの皆様が無条件に受け入れて頂き、クラブの皆様が本
当に気に掛けて頂き、面倒をみてくださっている事を実感できるからです。
　この感覚は日が経てば経つほど大きく強く実感しております。
今では浅草中央ロータリークラブに入って良かったと痛感しております。
　この感覚を今後入会される方に上手く伝えられるよう精進していきたいと思っており
ます。

ロータリーは、
はじめに『親睦・友愛』があり、
ここから『職業奉仕』が生まれ、『社会奉仕』に成長し、
それが広がって『国際奉仕』になったものと聞いております。
これを「奉仕の理想」と呼ぶようになったと認識しております。
　このことから、ロータリーの成り立ちは、親睦から始まっており、奉仕とロータリー
の両輪をなしています。
　先ずは私も皆様ともっともっと親睦を深めさせて頂ければと心底思っております。
　皆様どうかよろしくお願いいたします。
　これが私の「入会して思う事」です。

次に、
「今後のクラブに期待する事」です。
　私は現在 48 歳、昭和 44 年生まれなのですが、面白い事に、この後にスピーチして頂
く佐藤さんが４歳上。
　スピーチ予定であった磯本さんが４歳違い。
　現在、当クラブメンバーでは、昭和 38 年生まれの佐藤さんと 48 年生まれの磯本さん、
年齢で申しますと 45 歳〜 51 歳の一番働き盛りと言われる年代のメンバーの私の他にい
ないことに、驚いたと同時に、今後のクラブを考えると焦りを禁じ得ませんです。
　もっともっとメンバーを増やさないと今後のクラブ活動に支障をきたすのではいかと
心配になります。
　「今後のクラブに期待する事」と他人事では無く、新メンバー勧誘も常に頭に置いて
おかないといけないと思っております。
　また、当クラブには今後に新しく入って来る方が少しでも早く当クラブと馴染めるよ
うな役割を果たせればと思っております。
　新メンバーの増強と定着が、私の「今後のクラブに期待する事・貢献しなければなら
ない事」です。

以上、つたない内容でございましたが、フォーラムスピーチとさせて頂きます。
ありがとうございます。



＜今週担当　後上　清＞

佐　藤　和　彦	会員

■入会して思う事
・７月入会させていただきまだ３か月半の新入会員。
・過去2回（郡山／秋田）で合計６年ロータリー活動をした。
・昨年は秋田（2540地区）で地区大会を経験（ガバナーをクラブから排出）。
・ロータリークラブを知り、入会、活動を皆様とともにさせていただく中で最近思う
事。

・異業種の先輩ロータリアンの方々の様々な人生観を伺う機会をいただき、ロータ
リーを通して培った友情、結束の元、ロータリアンとしての基本精神、奉仕の心を
常に抱き、できる限りの様々な社会貢献活動を行う事に参加できる事。

　これは、実は自身一人では残念ながら行動まで至る気持ちにはなれないと思う。
・ひとつのチームに入れていただく事で参加し、行動できるきっかけをいただいてい
るとつくづく感じる。

・また、自身はホテル業、ホテルマンという立場から、日頃の活動に対してどんな役
に立てる方法があるだろうと考える事に心がけています。

・一番は、関わる方々を好きになる事、そこから自身の知りえもしない多くの考えや
知識を得られるという事が何よりもロータリー活動の魅力だと思っている。

■今後のクラブに期待する事
・私自身は会員の皆様それぞれのこれまでの人生での素晴らしい経験や自慢、そして
苦い経験、思いでをたくさん聞いてみたいと個人的には思っている。

・私自身、最も自分が陥るべきではない事は、固定観念を持ってしまう事、わがまま
になる事だと思っています。

　日頃、仕事の中でたくさんのお客様を見ていると、待てない、自分中心、発言にデ
リカシーがなくなるのは、残念ながら年配のお客様が殆ど。

・皆様から様々なお話を生の声で伺い、もっと自身が幅の広い考え方ができるように
なっていきたい。




